



22 de agosto 2022

rugby

INFORME SEMANAL DE LA FER

COMPETICIONES INTERNACIONALES

LeonasXV: La gira de las Leonas previa al mundial termina con dos derrotas ante Sudáfrica



COMPETICIONES INTERNACIONALES

Leones7s: La Academia domina la lista previa para las Series de Los Ángeles



Federación Española de Rugby
Calle Ferraz, 16 - 4º dcha
28008 - MADRID
mail: prensa@ferugby.es



ASEGURADOR DE LA SELECCIÓN
NACIONAL XV MASCULINA

FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE RUGBY

Fernando Raposo, nuevo presidente del Comité Nacional de Árbitros de la FER



La liga EN DIRECTO
www.ferugby.es
www.twitter.com/ferugby
www.facebook.com/ferugby1923



COMPETICIONES INTERNACIONALES



Sudáfrica supera a las Leonas XV con claridad en el estreno de su gira (44-5)



Fotografía: SA Rugby Union

La Selección femenina española de XV sufrió su primera derrota del año en curso a manos de las Springbok Women (44-5), en el encuentro que abría la gira sudafricana de las Leonas. Embarcado de lleno en su particular puesta a punto para la Copa del Mundo de Nueva Zelanda, el combinado local superó con claridad a su oponente en todas las facetas del juego, evidenciando sobre el césped del Ellis Park de Johannesburgo un mayor rodaje y tensión competitiva que las pupilas de Juan González Marruecos, cuyo último encuentro oficial se remontaba a fines de febrero, en la final del Campeonato de Europa, frente a Rusia.

Más allá del resultado adverso, el estreno oficial del preparador granadino al mando del XV hispano sirvió para comenzar a sentar las bases de un equipo nacional en plena fase de reconstrucción tras la retirada de varias internacionales con gran peso específico en el juego de las vigentes campeonas continentales. No en vano, tres jugadoras pertenecientes a la nueva camada de Leonas llamadas a filas por el nuevo seleccionador, Alba Capell, Blanca Ruiz y María del Castillo, sumaron su primera cap sobre el impoluto verde de la catedral del rugby sudafricano.

España se vio muy pronto superada por el tremendo empuje ofensivo de las jugadoras dirigidas por Stanley Raubenheimer. Con un ritmo de juego más alto y una serie de automatismos perfectamente consolidados, todo ello producto de su larga puesta a punto mundialista, Sudáfrica supo llevar el partido a su terreno desde la patada de inicio. El imponente físico de su pack y la descomunal potencia de sus dos centros, Qawe y Mpupha, fueron el principal ariete esgrimido por las locales para resquebrajar la línea defensiva de las Leonas, que sufrieron lo indecible para mantener alejadas a las jugadoras de verde y oro de su línea de 22, sin mucho éxito en la mayoría de las ocasiones.



Fotografía: SA Rugby Union

Trató el combinado nacional de meterse en el partido a través de la touch, una de las fortalezas de su juego, pero la mayor velocidad en sus acciones y la agresividad defensiva de las Women Boks no les dieron respiro a lo largo del primer acto. A ello hay que sumar algunos errores no forzados en las entregas de balón de las Leonas y la falta de contundencia en el placaje, que posibilitaba a su línea de tres cuartos, en especial a sus centros, ganar metros de calidad con facilidad.

Los posados de Malinga y Namba, amén de la extraordinaria fiabilidad con el pie de la apertura Libbie van Rensburg (no erró un solo pateo a palos en toda la mañana), abrieron, ya en esos 40 minutos iniciales, una brecha en el luminoso que ponía muy cuesta arriba las cosas a las españolas en su afán por tratar de impedir la que, al fin y a la postre, ha sido la primera derrota del XV hispano con las actuales campeonas del continente africano.

Las Leonas mostraron su mejor cara en el arranque del segundo período, momento en el que lograron equilibrar por momentos la balanza en los agrupamientos. Con salidas más acertadas en las melés, trató España de meter una velocidad más a sus acciones ofensivas, a sabiendas del importante desgaste de su oponente hasta ese instante y de su corpulencia física. Sin embargo, las sudafricanas no quitaron el pie del acelerador y siguieron machacando la línea de flotación hispana con su fuerza descomunal, obligando a las pupilas de González Marruecos a estrechar el campo por el centro.



Tal circunstancia fue perfectamente aprovechada por las Women Boks con patadas largas y profundas buscando la rapidez de sus alas, quienes además supieron sacar máximo partido de las imprecisiones españolas en la recepción de balón y de algunos desajustes defensivos para continuar ampliando su ventaja de manera cómoda. Roos y, de nuevo Malinga, no perdonaron.

Por contra, cada vez que España lograba romper el entramado defensivo local, la falta de apoyos y de protección en la salida del oval en los rucks acababan abortando las tentativas de progresión leoninas en campo enemigo. Tal es así que el carrusel de cambios sirvió principalmente para refrescar una delantera muy castigada por el acoso y derribo permanente al que se vio sometida por las africanas.

Sea como fuere, la selección no eludió en ningún momento la pelea y, pese a que Sudáfrica seguía metiendo distancia en el luminoso, dejó patente una férrea e insistente voluntad por buscar, cuando menos, un posado con el que estrenar su casillero en el Ellis Park. La marca se hizo de rogar, pero acabaría cayendo en el último minuto como colofón a la mejor acción ofensiva de las Leonas, producto de una salida de melé en la que movieron con celeridad y determinación el oval hacia el lado abierto, provocando una superioridad de efectivos que Marta Carmona no desaprovechó para lanzarse en plancha y posar el cuero tras la línea sudafricana. Un esperanzador broche final de encuentro para un equipo que sólo puede ir a mucho más.



Fotografía: SA Rugby Union



Ficha del partido: SUDÁFRICA 44-5 ESPAÑA

Árbitro principal: Clara MUNARINI (ITALIA).

Alineación de Sudáfrica: 1. Asithandile NTOYANTO, 2. Lindelwa GWALA, 3. Babalwa LATSHA, 4. Nolusindiso BOOI (C), 5. Catha JACOBS, 6. Sizophila SOLONTSI, 7. Rights MKHARI, 8. Aseza HELE, 9. Unam TOSE | 10. Libbie VAN RENSBURG, 11. Simamkele NAMBA, 12. Chumisa QAWWE, 13. Zintle MPUPHA, 14. Ayanda MALINGA, 15. Nadine ROOS.

Cambios de Sudáfrica: 16. Roseline BOTES, 17. Yonela NGXINGOLO, 18. Monica MAZIBUKWANA, 19. Lerato MAKUA, 20. Lusanda DUMKE, 21. Rumandi POTGIETER, 22. Zenay JORDAAN, 23. Chuma QAWWE.

Alineación de ESPAÑA: 1. Marta ESTELLÉS, 2. Cristina BLANCO, 3. Laura DELGADO (C), 4. Anna PUIG, 5. Mónica CASTELO, 6. Carmen RODERA, 7. María CALVO, 8. Lourdes ALAMEDA | 9. Lucía DÍAZ, 10. Inés BUESO-INCHAUSTI, 11. Clara PIQUERO, 12. Léa DUCHER, 13. Alba VINUESA, 14. Marta CARMONA, 15. Cristina LÓPEZ.

Cambios de España: 16. María DEL CASTILLO (entra por 1, minuto 54), 17. Marieta ROMÁN (x2, min 48), 18. Sidorella BRACIC (x3, min 59), 19. Carmen CASTELLUCCI (x5, min 37), 20. Alba CAPELL (x6, min 54), 21. Julia CASTRO (x9, min 48), 22. Blanca RUIZ (x15, min 39) y 23. Zahía PÉREZ (x13, min 61).

Evolución del marcador: Min 13, Ensayo MALINGA y Transformación VAN RENSBURG 7-0 // Min 18, Golpe de castigo VAN RENSBURG 10-0 // Min 27, Golpe de castigo VAN RENSBURG 13-0 // Min 36, Ensayo NAMBA y Transformación VAN RENSBURG 20-0 // Min 56, Ensayo ROOS y Transformación VAN RENSBURG 27-0 // Min 62, Ensayo BOTES y Transformación VAN RENSBURG 34-0 // Min 67, Ensayo MALINGA y Transformación VAN RENSBURG 41-0 // Min 77, Golpe de castigo VAN RENSBURG 44-0 // Min 80, Ensayo CARMONA 44-5.

Estadio: Emirates Airline Park -Ellis Park- (Johannesburgo). 2.000 espectadores.



Fotografía: SA Rugby Union



COMPETICIONES INTERNACIONALES



LeonasXV: Nueva derrota con Sudáfrica pese a una gran primera mitad (37-14)



Las Leonas volvieron al ruedo en tierras sudafricanas, en esta ocasión en la localidad de Potchefstroom, para sufrir una nueva derrota ante las Women Boks (37-14), en el partido que cerraba su estancia de dos semanas en el País del Arco Iris. Pese a la natural decepción por volver a caer a manos de la potente escuadra que dirige Stanley Raubenheimer, la Selección femenina española de XV regresa a la península con sensaciones positivas después de una segunda entrega frente al campeón de África en la que las pupilas de Juan González Marruecos dibujaron por momentos, sobre el césped del Fanie du Toit stadium, las líneas maestras de lo que está por venir una vez que esta nueva hornada de jugadoras empiece a acumular horas de vuelo a nivel internacional.

A España, en realidad, le sobró la segunda mitad en un partido que llegó a controlar hasta la recta final del acto inicial, pero que se le complicó sobremanera tras la reanudación con un rápido posado de Sudáfrica que, de alguna manera, activó el modo apisonadora de las mujeres de verde y oro. Impulsadas éstas, además, por el interminable poderío de su magnífico pack y la infalibilidad de su apertura de cabecera, Libbie Janse van Rensburg, que volvió a hacer estragos con su diestra, como ya sucediera en el Ellis Park.

Sudáfrica saltó al verde con la intención de volver a someter a fuerza de pico y pala al XV hispano, y aunque consiguió tomar la delantera en el marcador tras articular con maestría una touchmaul que la fornida Botes hizo buena con la marca que abría las hostilidades, el panorama difirió en mucho a lo acontecido la semana pasada en Johannesburgo. Con una línea defensiva más estable y agresiva, mucho más contundente en el placaje y tremendamente solidaria en las ayudas para impedir las filtraciones a cañón de los panzers sudafricanos, el equipo nacional



Fotografía: SA Rugby Union

acabó dando con la tecla de cómo contener ese empuje constante local. Había que aprender a sufrir, y a fe que lo hicieron las jóvenes Leonas.

Logrado ese primer paso, a costa, eso sí, de un importante esfuerzo que acabarían pagando más tarde, España puso en marcha la segunda fase de su plan: hacerse con el oval y no perderlo a las primeras de cambio. Esa anhelada consistencia en el juego comenzó a darse a partir de la profundidad de las patadas de Iciar Pozo, una de las siete novedades en el equipo de salida diseñado por González Marruecos, en el que, por cierto, debutó de inicio Kasandra Sylla. Su compañera de club, Lucía Gayoso, estrenó internacionalidad en la segunda mitad.

La savia nueva agregada al XV por el técnico andaluz fue dando señales de vida de a poquito en lo que las chicas de rojo fueron cogiendo confianza en fases ofensivas, lo que les permitió ir ganando metros hasta plantarse, al fin, sobre la 22 enemiga. Una touch de Cristina Blanca sobre la línea de 5 metros sudafricana, y el ulterior maul, forzó otra secuencia idéntica que, esta vez sí, partió en dos a la zaga local, que en su desesperación provocó un ensayo de castigo, cuando María Calvo estaba a punto ya de cantar bingo.

La acción dejó además al quince africano con un efectivo menos, lo que España aprovechó a saco para empezar a rendir cuentas recientes. La perspicaz Pozo salió de pesca y capturó en zona media una pelota que hizo buena con una inteligente maniobra en la que, tras una carrera corta, aguardó la llegada de apoyos. María Calvo apareció como un cohete y, a su lado, Alba Capell, a la que la hoy capitana entregó en bandeja el cuero tras fijar a su par, permitiendo a la flanker del Barça marcharse, cual llanero solitario, hasta posar el oval en la zona de marca local. Inés Bueso-Inchausti no perdonó la conversión y las Leonas se escapaban de nueve dígitos en el luminoso.



Las tornas habían cambiado definitivamente y ahora era Sudáfrica la que empezaba a tener problemas para poner coto a la velocidad en las transiciones de las Leonas y a su progresiva fluidez jugando a la mano, a pesar de algunas pérdidas no forzadas, producto de la aceleración e intensidad con la que estaban manejando el cotarro. Tuvo el combinado hispano a su merced en ese tramo central del primer período a su oponente, y no sólo por estar superándole en juego, sino por las dos exclusiones temporales que encadenó, dejándole en inferioridad numérica hasta el descanso.

Pese a sus buenas hechuras mostradas y a que su línea de tres cuartos empezaba a volar con la elasticidad de Claudia Peña (partidazo el suyo), Zahía Pérez, Alba Vinuesa y Marta Carmona, siempre arropadas por las versátiles Alba Capell y María Calvo, España se quedó un par de veces a las puertas de poner los pies en polvorosa. Por contra, Sudáfrica, se relamió las heridas y, sobre la hora, supo sacar máximo provecho de un error de placaje hispano en primera cortina que posibilitó a la gacela Mabenge fugarse sobre la línea de cal y devolver a las Women Boks al partido (10-14).

Ese ensayo postrero desató la avalancha de las pupilas de Raubenheimer en una segunda entrega en la que superaron claramente a las españolas. Un maul perfectamente trabajado por la delantera verde y oro devolvió el mando del partido a las campeonas de África. El técnico local dio entrada a varias de sus teóricas titulares y, al cuarto de hora de la reanudación, ya habían logrado abrir brecha en el luminoso con una penetración por el centro de la zaga hispana de Nadine Roos, secundada a posteriori, para variar, por el pie de Van Rensburg.

Esos siete puntos, y un drop casi seguido de la apertura local, fueron el canto del cisne de las Leonas, que acabaron pagando el generoso esfuerzo realizado en los primeros 60 minutos de juego y terminaron por ceder ante el descomunal empuje y las continuas embestidas de la delantera sudafricana. A esas alturas de película, su extraordinario físico rompía con facilidad los placajes de una zaga española que aguantó como pudo el vendaval ofensivo de las de verde y oro en el último cuarto de hora de envite.



Fotografía: SA Rugby Union



Ficha del partido: SUDÁFRICA 37-14 ESPAÑA

Árbitro principal: Aurelie DROIZELEAU (FRANCIA). Tarjetas amarillas a Jacobs (18'), Dumke (31'), Mabenge (58') y Piquero (68').

Alineación de Sudáfrica: 1. Yonela NGXINGOLO, 2. Roseline BOTES, 3. Babalwa LATSHA (C), 4. Lerato MAKUA, 5. Catha JACOBS, 6. Lusanda DUMKE, 7. Sinazo MCATSHULWA, 8. Aseza HELE, 9. Unam TOSE | 10. Zenay JORDAAN, 11. Simamkele NAMBA, 12. Aphiwe NGWEVU, 13. Zintle MPUPHA, 14. Nomawethu MABENGE, 15. Nadine ROOS.

Cambios de Sudáfrica: 16. Lindelwa GWALA, 17. Sanelisiwe CHARLIE, 18. Azisa MKIVA, 19. Nompumelelo MATHE, 20. Sizophila SOLONTSI, 21. Rumandi POTGIETER, 22. Libbie Janse VAN RENSBURG, 23. Chuma QAWWE.

Alineación de ESPAÑA: 1. Marta ESTELLÉS, 2. Cristina BLANCO, 3. Sidorella BRACIC, 4. Kassandra SYLLA, 5. Mónica CASTELO, 6. María CALVO (C), 7. Alba CAPELL, 8. Lourdes ALAMEDA | 9. Julia CASTRO, 10. Inés BUESO-INCHAUSTI, 11. Marta CARMONA, 12. Iciar POZO, 13. Zahía PÉREZ, 14. Alba VINUESA, 15. Claudia PEÑA.

Cambios de España: 16. Aleuzenev CID (entra por 1, minuto 60), 17. Marieta ROMÁN (x2, min 46), 18. Laura DELGADO (x3, min 49), 19. Anna PUIG (x4, min 49), 20. Lucía GAYOSO (x7, min 72), 21. Lucía DÍAZ (x9, min 50), 22. Blanca RUIZ (x10, min 60) y 23. Clara PIQUERO (x11, min 64).

Evolución del marcador: Min 9, Ensayo BOTES 5-0 // Min 18, Ensayo de castigo para España 5-7 // Min 22, Ensayo CAPELL y Transformación BUESO-INCHAUSTI 5-14 // Min 39, Ensayo MABENGE 10-14 // Min 46, Ensayo MCATSHULWA y Transformación JORDAAN 17-14 // Min 55, Ensayo ROOS y Transformación VAN RENSBURG 24-14 // Min 65, Drop de VAN RENSBURG 27-14 // Min 69, Ensayo DUMKE y Transformación VAN RENSBURG 34-14 // Min 81, Drop de VAN RENSBURG 37-14.

Estadio: Fanie Du Toit (Potchefstroom). 2.500 espectadores.





COMPETICIONES INTERNACIONALES



Leones7s: La Academia domina la lista previa para las Series de Los Ángeles



Tras un inicio de verano cargado de compromisos internacionales (Series del Campeonato de Europa y pre-Mundial de Bucarest), la Selección española masculina de seven retoma este martes la actividad en Madrid con una concentración para preparar las inminentes HSBC World Rugby Sevens Series de Los Ángeles (27 y 28 de agosto), parada final del prestigioso torneo anual de la disciplina olímpica del rugby, que auspicia World Rugby, y en el que se dan cita las mejores selecciones del planeta.

Con la permanencia para la edición de 2023 asegurada después de que World Rugby decidiera recientemente que ningún participante en el torneo de 2022 perdería su condición de equipo 'core' luego de la fusión de Inglaterra, Gales y Escocia en un solo combinado, Gran Bretaña, los hombres que dirige Pablo Feijoo vuelven al tajo con un importante carrusel de novedades con respecto al grupo que compitió a mediados de julio en la capital rumana, donde los Leones7s se quedaron a las puertas de lograr la clasificación para la Copa del Mundo de Ciudad El Cabo tras caer en el duelo decisivo ante Portugal por un solo punto.

De los 18 jugadores llamados a filas para la ocasión por el técnico donostiarra, apenas Quique Bolinches, Jerry Davoibaravi y Tiago Romero estuvieron presentes en Bucarest. El veterano Fran Soriano encabeza una citación en la que destaca sobremanera la presencia de una nutrida representación de jóvenes talentos de la Academia de la FER, alguno de los cuales viene de integrar las filas del equipo Emerging, que tan buen papel completó recientemente en las Super 7s Series UK inglesas. Jaime Manteca y Asier Pérez, miembros del combinado nacional M18 que ha obtenido la cuarta posición en el Europeo de la categoría, disputado en Polonia, estarán también dentro de un grupo que echará a rodar esta misma tarde en la capital de España.



LEONES 7S

1. Francisco SORIANO	10. Alejandro PÉREZ
2. Javier DE ORBANEJA	11. Alejandro LAFORGA
3. Jaime MANTECA	12. Ramón FDEZ. DE CALEYA
4. Miguel REINA	13. Tiago ROMERO
5. Enrique BOLINCHES	14. Xabier MARTÍN MUJIKA
6. Paco COSCULLUELA	15. Antón LEGORBURU
7. Rodrigo SERRANO	16. Alberto MILLÁN
8. Jerry DAVOIBARAVI	17. Asier PÉREZ
9. Aratz DE GOICOECHEA	18. Álvaro RODRÍGUEZ

#LEONES7S joma GENERALI

Hasta siete de los convocados por Feijoo, los citados Manteca y Pérez, además de Antón Legorburu, Xavier Martín Mujika, Alejandro Laforga, Álvaro Rodríguez y Alberto Millán, podrían hacer su debut oficial con los Leones si finalmente se cuelan en la lista definitiva de 13 jugadores que partirá hacia tierras californianas a inicios de la próxima semana. De igual modo, Javier de Orbaneja y Rodrigo Serrano esperan también su oportunidad para estrenarse en Series Mundiales, después de haberlo hecho en el Campeonato de Europa, conquistado por los Leones7s por segundo año consecutivo.

Paco Cosculluela, Miguel Reina y Aratz de Goicoechea regresan al equipo después de perderse la clasificación mundialista por decisión técnica, en tanto que Ramón Fernández de Caleyá, campeón continental en la edición de 2021, lo hace después de una larga lesión que lo ha tenido alejado durante la presente campaña de la dinámica leonina. Por último, Alejandro Pérez retorna también al combinado absoluto de seven luego de estrenarse en las Series de Dubái, a fines del año pasado, y haber rendido a satisfacción más recientemente con los Emerging.

El sorteo del torneo angelino deparó un grupo sumamente complicado para los Leones7s, puesto que se verán las caras con las selecciones de Australia, Argentina y Japón. Aussies y Pumas se jugarán en California, junto a Sudáfrica y Fiji, el título de campeón de las Series 2022. España ocupa en este momento la undécima posición, con 51 puntos, gracias a los 10 obtenidos en las Series de Londres, donde logró la octava posición, su mejor actuación en el presente ejercicio.

Reseñar, por último, que los combinados de Uruguay, en su versión masculina, y Japón, en la de féminas, ganaron brillantemente su plaza directa para las Series Mundiales de 2023 en el World Rugby Sevens Challenger, disputado el pasado fin de semana en Santiago de Chile. Los Teros7s se impusieron en la final de hombres a Georgia, mientras que las asiáticas batieron en el duelo decisivo con autoridad a Polonia.

Así las cosas, los 15 equipos 'core' masculinos en la edición de 2023 serán Argentina, Australia, Canadá, España, Estados Unidos, Gran Bretaña, Fiji, Francia, Irlanda, Japón, Kenia, Nueva Zelanda, Samoa, Sudáfrica y Uruguay. En categoría femenina, las 11 selecciones confirmadas serán Australia, Brasil, Canadá, España, Estados Unidos, Fiji, Francia, Gran Bretaña, Irlanda, Nueva Zelanda y Japón.



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE RUGBY



Fernando Raposo, nuevo presidente del Comité Nacional de Árbitros de la FER



Fernando Raposo Rodríguez (Valladolid, 1963) ha sido nombrado nuevo presidente del Comité Nacional de Árbitros de la Federación Española de Rugby (FER). El dirigente pucelano, actual presidente de la Federación de Rugby de Castilla y León, toma así el relevo en el cargo del dimitido Iñaki Vergara.

El presidente de la FER, Juan Carlos Martín, Hansen, ha esgrimido las razones que le han llevado a tomar la decisión de poner el estamento arbitral en manos de Fernando Raposo. "Ante todo, su reconocida valía y capacidad de gestión. Estoy seguro que su aportación en la FER será muy positiva y ello contribuirá a que el rugby español se vea favorecido".

Exárbitro de la División de Honor e internacional durante más de dos décadas y máximo responsable del rugby castellano y leonés desde 2012, Raposo ha querido, en primer lugar, "agradecer la confianza depositada en mí por el presidente de la FER", para encabezar "un proyecto que nace de la convicción de un cambio. A partir de hoy, se abre un nuevo proyecto que, desde la FER, queremos llamar 'Un arbitraje en busca del bienestar del jugador'".

Tras explicar que el proyecto que pretende implantar durante su mandato "se centra en los árbitros de este comité, los cuales son pieza clave del rugby nacional", Raposo ha adelantado alguno de los ejes centrales de su nuevo cometido, a corto plazo.

Escuchar a los árbitros y conocer su estado de ánimo y sensaciones con los medios y estructuras.



- Formación en todos los niveles y exprimir lo mejor de cada uno.
- Modernizar las estructuras y dinámicas.
- Dotar de medios y facilidades al equipo del CNA.
- Reforzar las líneas de trabajo del coaching.
- Tejer una red nacional con las distintas comunidades autónomas.
- Poner en marcha un proyecto de Alto Rendimiento.

Todos estos puntos, así como la totalidad del proyecto, serán tratados con mayor precisión y detenimiento durante la Conferencia del CNA 2022, que tendrá lugar en León, los días 4 y 5 de septiembre.

El nuevo presidente del CNA ha querido, para finalizar, agradecer a su predecesor en el cargo, Iñaki Vergara, "el tiempo que ha dedicado a la gestión del arbitraje nacional y desearle todo lo mejor".

FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE RUGBY



Comunicado sobre la decisión del TAD



Conocida la decisión del Tribunal Administrativo del Deporte de 11 de agosto de 2022, que anula y deja sin efecto la decisión de sancionar a Alcobendas Rugby Club con multa de 30.000€ y pérdida de la categoría, coincidente casi en el tiempo con la decisión de la Fiscalía Provincial de Madrid de dar curso a la denuncia de la Federación, dirigida contra el propio Club y varias personas físicas, la nueva directiva de la FER, sin perjuicio del necesario estudio completo de ambos asuntos, sin duda relacionados, ha iniciado los procedimientos para que las decisiones que tomen en su caso los Tribunales, en la vía correspondiente que seguirá la Federación, no afecten a terceros implicados, lo que puede suponer la ampliación de la Liga a más equipos, ante la eventualidad de que la justicia no suspenda cautelarmente la participación del Alcobendas Rugby Club en la competición.

La decisión del TAD, además, hace necesaria la renovación del Comité Nacional de Disciplina Deportiva y del Comité Nacional de Apelación, que se acometerá a la mayor brevedad.

CON EL PATROCINIO DE:



renfe



Y LA COLABORACIÓN DE:



Halcón VIAJES

infisport
SCIENCE NUTRITION



SINGULARWOD



Kappa